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#280  Прямой  эфир.  Раздор  в  КАССИОПЕЕ.  Ответы  на  вопросы  чата

Кассиопея - Украина.

 Эфир 30 мая 2021 года.

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

МидгасКаус – представитель планеты Эслер,  биолог, психолог, специалист по

инопланетным формам жизни;

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействиям с материальным миром;

Бергастр – представитель планеты Бурхад (Пикран), специалист по контактам с

Землей, специалист по безопасности в контактных ситуациях, директор отдела службы

безопасности контактов с мирами, не вошедшими в МС сектора Галактики Млечный

путь.

 

00:00 Начало видео.  Новый чат «Украина-Кассиопея».  Оздоровительный

центр «Кассиопея-Гихор». Телеграм-чат для вопросов.

Максим: Опа! Глянь, нас ждут. У нас чата нет.

Ирина:  Здравствуйте.  Сейчас  посмотрим.  Ты  посмотри,  какие  интересные

цифры у нас сегодня вначале были.

Максим: Да. Я не пойму, а где у нас чат? У нас чат куда-то делся?

Ирина: Не знаю.

Максим: Да.

Ирина: Отключили.

Максим: Отключили  нам  чат.  А  как  мы  будем  в  этот  чат  писать?  О,

подключили!

Ребят, всем привет! Я так понимаю, что многие сейчас зайдут на этот эфир и

уже потирают руки, что у нас какие-то серьезные раздоры в «Кассиопее». Как, кстати,

нас слышно? Мы всегда проверяем звук. Все слышно. Отлично! Спасибо, Володя. На

самом  деле,  очень  интересные  ситуации  происходят  вокруг  «Кассиопеи»,  и  я  так
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понимаю, что многие низковибрационные деструктивные сущности, люди, просто не

справляются со своими эмоциями. У нас ситуация, конечно, произошла интересная с

Украиной. У нас администратор чата почему-то решила, что она может увести у нас

500  человек,  но  я  скажу  так,  что  из  «Кассиопеи»  никого  увести  невозможно.  Это

возможность нам еще раз вместе всем объединиться, мы создали новый чат Украины.

Ребята,  украинцы мои любимые, дорогие, я сам хохол и не скрываю этого, и

очень люблю свою родную Ридну Украину. Мы все здесь люди на этой планете, и не

имеет  значения,  какой  мы  национальности,  поэтому  объединяйтесь  обязательно,

структурируйтесь и читайте, изучайте нас. Сколько информации и грязи льется в мою

сторону,  я  прекрасно  это  знаю,  и  кем  я  уже  только  не  являюсь,  и  сотрудником

спецслужб,  и  рептилоидом,  и  охранником,  и  кем  меня  уже  только  не  называли  и

обзывали. Но, несмотря ни на что и вопреки всему, я знаю, чем я занимаюсь. Я знаю,

какое интересное дело делаю. Я знаю, для чего я это делаю, и делаю это с любовью.

Поэтому хочу послать всем обитателям старого чата «Кассиопея-Украина» открытое

свое сердце,  открытую свою любовь и говорю, что присоединяйтесь,  пожалуйста,  к

нам обратно в другой чат, который мы уже создали, который для вас открыт, и ждет

вас с любовью и со всей той теплотой и добротой, с которой мы относимся к другим

людям. Самое интересное, почему я в эфире и сразу Ирину, можно сказать, перебил.

Мы, во-первых, с Ириной хотим поздравить Ивана Йонтена. Ваня, с днем рождения, с

прошедшим. Вчера у тебя был день рождения, и я очень сильно благодарю всех своих

кураторов и наставников за то, что ты в нашем проекте, за то, что ты участвуешь в

этом проекте со своей уже огромной школой, у тебя уже порядка тысячи учеников,

которые учатся  у  тебя  в  школе.  Мы очень  рады и всей Душой поддерживаем наш

совместный проект. Я знаю, что ты скоро в Москве откроешь оздоровительный центр

«Кассиопея-Гихор». Я вам по секрету расскажу. Я Ване передал много оборудования

для того, чтобы он мог также посмотреть вас и ваше физическое тело - тестирование

сделать,  и  ваши  энергетические  тела  -  тестирование  сделать  и  до  сеанса,  и  после

сеанса. И вообще я думаю, что Ваня за счет этого оборудования сможет написать очень

хорошую научно-исследовательскую работу, которую он проведет, и у него это очень

получится.

Дальше.  У  нас  немножко  изменились  правила,  как  вы  сможете  задавать

вопросы. Под этим видео есть ссылочка, и там есть теперь чат в Телеграме. Вы должны

будете подписаться на этот чат,  и со следующего эфира я все вопросы, которые вы

задаете Ирине, буду читать с этого чата. Почему? Потому что там очень удобно, там



есть бот-помощник, там есть настройки определенные. Новый чат Украины, спасибо,

Володя,  действительно  здесь  уже  в  строчке  идет,  но  вы  подписывайтесь  внизу  по

ссылочке.  У нас  там чат  в  Телеграме,  с  помощью которого  вы на  прямых эфирах,

именно воскресных эфирах, сможете задавать свои вопросы. И все вопросы я буду на

прямых эфирах зачитывать именно с этого чата.

 

05:13 Информация по Байкальскому ретриту 2021.

Максим: Плюс  ко  всему  у  меня  есть  еще  одна  очень  хорошая  новость  по

Байкальскому ретриту. Мы вас настолько любим, и мы не ожидали, что вы подадите

такое огромное количество заявок. Я сначала подумал,  что такое количество заявок

невозможно принять и обработать.  Но! Мы проведем два ретрита на Байкале.  Один

ретрит будет с 7-го по 17-е число, полная программа, а второй ретрит будет с 18-го по

28-30-е  число.  Мы  сейчас  определимся  с  датами  вылета,  потому  что  мы  будем

определяться  под самолет.  Поэтому,  ребят,  на ретрит попадут  не 140 человек,  а  на

ретрит попадут 280 человек, это будет в два захода. Дождитесь, пожалуйста, если вы

подали заявку, вам в течение двух-трех недель обязательно придет или сообщение, или

отзвонится специалист, потому что заявок очень много и очень тяжело обработать эти

заявки...  (Звонок).  Две  секундочки,  извиняюсь,  я  не  выключил  телефон  на  прямом

эфире,  а  то  это  не  очень  хорошо,  извиняюсь  сразу.  Так,  по  поводу  Байкальского

ретрита. Вам обязательно отзвонятся, и все кто в первые три-четыре дня подал заявки,

практически  все  попадут.  Мы  за  один  день  набрали  порядка  ста  заявок,  и  за  эти

четыре-пять дней мы уже набрали порядка 280-ти заявок. Поэтому не переживайте, все

кто  первый  подал  заявочки,  вы  обязательно  попадете  на  ретрит,  вам  отзвонится

специалист, нужно будет дождаться.

Сейчас, в связи с тем, что у нас образовался новый чат на Украине, и старый чат

ушел со старыми энергиями, я так понимаю, мешающими общему развитию и росту

людей,  мы решили  поэкспериментировать,  и  мы решили  прямо  с  этого  чата  взять

вопросы  и  позадавать.  Вопросы  с  нашего  нового  чата  Украины.  Поэтому,  я  вас

покидаю, ребят. Всем до встречи на Байкальском ретрите. У нас два захода. Еще раз

повторяю, с 7-го по 17-е 140 человек, и с 18-го по 30-е еще 140 человек. На второй

ретрит у нас будет сюрприз, но об этом я пока не буду ничего рассказывать. На вторую

часть с 18-го по 30-е у нас есть планы очень интересные, к нам должен приехать очень

интересный человек именно на вторую часть ретрита. Все ребят, всем пока, буду здесь

рядом задавать вопросы именно с самого чата.



 

08:11  Приветствия  участников  встречи.  Начало  проверки  деятельности

инопланетных баз рептилоидных цивилизаций.

Ирина:  Здравствуйте, дорогие друзья, я вас всех приветствую! Я приветствую

также жителей Украины, и я приветствую всех, кто остался в прежнем чате.

Сегодня  рядом  с  нами  присутствуют  наши  кураторы.  Как  всегда  с  нами

присутствуют  наши  кураторы  с  планеты  Эслер  МидгасКаус,  биолог,  психолог  и

специалист  по  инопланетным  цивилизациям.  Также  присутствует  наш  куратор

ЛиШиони  с  планеты  Шимор,  специалист  по  астральным  взаимодействиям.  Также

сегодня  на  этот  эфир  специально  пришел  представитель  Бурхада  Бергастр,  уже

знакомый  вам,  он  здесь,  он  уже  был  на  прямом  эфире  с  Раом  Тийаном,  он  здесь

присутствует и выскажет, в том числе свое отношение к происходящему. Он уже знает

о том, что случилось от меня.

И как  всегда  мы начнем с  галактической  новости.  Бергастр,  ты  у  нас  очень

редко бываешь, значит,  у тебя есть больше времени интересоваться галактическими

новостями, чем у наших кураторов, которые гостят у нас чаще. Что тебя так удивило

или обрадовало, возможно, в Галактике нашей Млечный Путь за последнюю неделю?

Он  говорит:  «Я  услышал  обращение  Владимира  Гольдштейна,  которое  было  дано

после того, как Ирина рассказала ему по видеосвязи о своем контакте с представителем

Галактики  М31,  с  представителем  планеты  Мантук,  которого  зовут  Мити.  Она

рассказывала о своем контакте, и в конце ее рассказа Владимир обратился к планете

Пикран,  то  есть  к  представителям  моей  планеты,  с  просьбой  разобраться  в

деятельности тех цивилизаций, которые назвал Мити в своем обращении к сообществу

«Кассиопея».  Новость  состоит  в  том,  что  ваша  просьба,  уважаемый  Владимир,

исполнена.  Теперь  проверку  начали,  естественно,  с  селбетовских  баз  Земли.  Самая

крупная  селбетовская  база  на  Земле  находится…  Не  Селбет,  это  колония  ее.  Да,

колония Селбета».

Максим: Подожди, телезрители не знают, какой вопрос был, и я не понимаю, о

чем речь идет.  Что за вопрос был, его можно озвучить,  или какой запрос был, или

какой посыл от Владимира Гольдштейна, что там было? Бергастр, извини, пожалуйста.

Ирина: Действительно,  не  все  знают,  какой  был  вопрос.  Дело  в  том,  что  в

рассказе  Владимиру  о  своем  полете  к  Аштару  на  корабль  и  встрече  с  Митей,  я

прочитала в блокноте то, что он мне говорил. И это потом показали на нашем Ютуб-

канале, в том числе, как он считает, про сговор рептилоидных рас и наших земных, так



называемых,  политических  элит.  Он  мне  сказал,  а  я  записала.  Цели,  якобы  этого

сговора,  если  он  существует.  Это  не  доказано,  но  он  попросил  представителей

регионального галактического сообщества разобраться в этой ситуации.  Когда я это

все  прочитала,  Владимир  присоединился  к  его  просьбе  и  попросил  тоже

представителей Пикрана разобраться в этом.

Максим: Это  я  знаю.  Это  я  помню.  А  то  я  вот  просто  заострил  на  этом

внимание.

Ирина: И  теперь  начали  проверку  деятельности  базы  колонии  Селбета  на

Земле,  планета  которой  находится  в  созвездии  Большой  Медведицы.  Ее  название

Хралтис.  На этом Хралтисе живут представители Селбета,  но это уже как колония.

База  у них на  Земле находится  на  территории России в низовьях Дона.  Есть  такое

место.  Она  под  землей  находится.  Там  более  700  сотрудников,  но  не  только

рептилоидов, а вообще Межзвездного Союза. На эту базу также указывал Мити, что

там находятся некоторые земные люди, которым тайно передают технологии, которые

могут  быть интегрированы,  по его словам,  в науку и технику Земли незаметно для

населения  Земли.  И  для  наблюдателей  из  Межзвездного  Союза,  которые  тоже

отслеживают  технологии  Земли.  Якобы  там  есть  такие  специалисты,  которые  с

землянами контактируют.  На что будет эта проверка? Проверка будет на то,  чтобы

посмотреть,  есть  ли  там  земляне,  как  он  сообщал,  под  видом биороботов  планеты

Пикран,  либо  под  видом  представителей  Дисару.  Для  этого  будет  проведен

комплексный генетический анализ всех представителей Дисару, которые там есть. Он

позволит отличить  те незначительные генетические изменения,  которые есть у этих

двух  рас  в  связи  с  переселением  на  Дисару.  После  того,  как  эта  проверка  будет

завершена,  ее  результаты,  естественно,  я  скажу,  но  этим  не  закончится.  Будут

проверены  базы  Селбета  на  Луне,  будут  проверены  базы  всех  рептилоидных

цивилизаций, которые он перечислил, и их колоний в Солнечной системе. Это займет

примерно  95-96  дней,  чтобы  проверить  всех  кто  там  находится  на  предмет

принадлежности к земной цивилизации. На время, пока будут проводиться проверки,

будет приостановлена деятельность тех физических контактеров, которые относятся к

рептилоидным расам. Теперь физические контактеры могут контактировать только с

цивилизациями, не входящими в этот список, который указал Мити для того, что если

проверяющие инстанции найдут там землян, чтобы у них не было повода сказать, что

это  их  контактеры.  Соответственно  говоря,  на  95-96  дней  физические  контакты

возможны только с разрешения Межзвездного Союза, и только для тех рас, которые не



входят в список этих цивилизаций и их колоний, которые указал Мити. О результатах

этой  проверки  и  о  том,  найдены  ли  земляне,  и  если  да,  то  какова  их  причина

нахождения (там), как они будут мотивировать, я вам скажу.

Максим: Очень  интересные  дела  затеялись.  То  есть  сейчас  по  полной

программе будут даваться разрешения на контакты и не дают разрешения в течение 96

дней именно тем рептилоидным цивилизациям,  которые перечислил Мити для того,

чтобы найти людей на их базах, которые с ними сотрудничают, получается?

Ирина: Да. Вот сейчас пока проверка на Земле. Примерно через три-четыре дня,

но это будет зависеть от результатов этой проверки, но если там будет все по закону,

который соответствует Межзвездному Союзу, если все там будет соответствовать, то

будем уже проверять базы вне Земли. Еще несколько баз рептилоидов проверим на

Земле.  Это  все  займет  примерно  дней  десять-двенадцать,  и  уже  через  это  время

закроется возможность контактов физических с рептилоидными цивилизациями на 90-

96 дней. Об этом уже объявлено в Галактике, и это, кстати, стало для них новостью.

Максим: Интересно! Будем ждать 96 дней результатов этой проверки. Так, ну,

что Ирин, перемещаемся к вопросам?

 

18:10 Причина раздора в прежнем чате Украины. Законы делового этикета.

Ирина: Да.  И  теперь  Мид,  ЛиШиони  и  Бергастр,  они  знают  о  том,  что

случилось вчера, я им рассказывала, и им рассказывали также другие контактеры, да, я

помню, кто это, Мид мне сейчас сказал, кто ему еще это сказал, одна из контактеров,

которая живет на Украине. Что они могут сказать по этому поводу, так как у нас тема

такая непростая, как некоторый раздор.

Максим: Да,  ребят,  я  хочу  действительно  принести  извинения  всем людям,

которые находились в нашем чате и которых без их спроса просто увели куда-то в

другое  место.  Ребята,  поймите  правильно,  не  все  люди  осознанны,  не  все  люди

адекватные,  не  все  люди  без  эго,  поэтому  приношу  свои  извинения  всем  людям,

которые находились в этом чате. По нашей ошибке, потому что мы не забрали права с

этого чата, мы понадеялись на слова человека и обещание человека, что он передаст

права, и в конечном итоге произошла эта ситуация. Я лично, как руководитель проекта,

приношу всем извинения, кто был в этом чате, и кого забрали от нас и забрали с нашей

информацией, и начали нести дезинформацию, и рассказывать всякие нехорошие вещи

про «Кассиопею». Поэтому, ребят, простите, пожалуйста, в следующий раз не будем

допускать этих ошибок.



Ирина: МидгасКаус  и  Бергастр  сейчас  поговорили,  и  они  хотят  обратиться

лично к Елене. Они уверены, что она посмотрит это видео. Если не посмотрит, я прошу

ей скинуть это, потому что они считают, что эти слова будут важны.

Максим: Елене, администратору чата, которая вела чат?

Ирина: К той Елене, которая создала чат. По правам она являлась владелицей

чата «Кассиопея-Украина» до вчерашнего дня. Да, она была в нашем проекте, так как

естественно, владельцы чатов есть в нашем проекте. Елена, мы с тобой немного совсем

общались, но в любом случае я передам то, что они хотят передать тебе.

Мид говорит:  «Елена,  я  знаю о сути  конфликта  между тобой и Владимиром

Гольдштейном, а также теми, кто его поддерживал. Но это только внешняя причина.

Внутренняя причина, как я это понял из рассказов контактеров, внутренняя причина -

это твои внутренние сомнения о правильности того пути, которым идут руководители

проекта «Кассиопея», даже не сам проект, а его руководство. Причины этих сомнений

очень  многогранны,  и  они  известны,  конечно,  тебе  лучше,  но  в  любом  случае,

руководствуясь  правилами делового этикета,  который известен и в  Галактике,  и  на

Земле, примерно правила его одни и те же. Так как мы все-таки являемся разумными

Духами, божественными существами, и у нас сходные представления о морали, о том,

что есть Свет, о том, что есть Тьма, как отрицание Света, о том, что Свет это любовь и

так  далее.  Вот  на  основе  всего  этого  основаны  нормы,  так  называемого,  делового

этикета.  Что  это  такое?  Это  те  правила,  выполняя  которые в  обществе  вы  можете

привлечь больше людей не своими словами или заверениями в любви к ним, а своими

действиями, которые увидят твой личный пример. Но, к сожалению, в том поступке,

который ты совершила вчера, я не увидел этого признака. Я подробно объясню почему,

так как это будет важно для тебя. Твой поступок не способствовал выполнению этого

делового этикета, который просто предполагает уважение друг к другу как к личности

всех  сторон  процесса.  Я  так  считаю,  что  когда  ты  создавала  этот  чат,  ты

договаривалась изначально на то, что это будет именно чат, принадлежащий проекту

«Кассиопея»,  как  и  все  остальные.  Что  такое  принадлежащий?  Это  значит  -

выполняющий  его  цели  и  задачи.  Именно  с  этим  условием,  как  мне  рассказали

контактеры,  ты  создала  чат.  Они  мне  сказали,  что  это  было  твоим  добровольным

желанием,  то  есть  это  не  было  их  какой-либо  просьбой,  а  было  твоим полностью

добровольным желанием, которое шло от сердца. Ты это сделала, ты создала чат и вела

его.

Максим: Надо  немножко  сократить  речь,  потому  что  я  не  хочу  заострять



внимание на человеке, который полностью проигнорировал все свои обещания и все

остальное. Я считаю, что не нужно заострять на ней внимание.

Ирина: Ты могла, как только у тебя появились противоречия, про которые я

сказал,  в  том,  что  в  тебе  появилась  мысль,  что  руководство  «Кассиопеи»  идет

неверным путем, это было тоже твое полное право, да. Но законы делового этикета в

этом  случае  предполагают  передачу  чата  тем  администраторам,  для  которых  он

создавался,  и  создание  своего чата  для  других  целей.  Вот это  бы было полностью

корректно.

Максим: В общем, Леночка, в следующий раз, перед тем как сделать что-то,

спроси, пожалуйста, у тех людей, которые находятся в чате, как они туда попали, для

чего они находятся в чате, и создавай свои чаты и туда набирай народ.

Ирина: Это, во-первых, не сплетни, а просьбы моих кураторов, и я не могла

проигнорировать  моих  кураторов,  раз  они  хотят  ей  это  передать,  МидгасКаус,

например.  Он в любом случае  это передал.  Услышит человек или нет,  но я сейчас

скажу намного  покороче.  Он говорит  о  том,  что,  Лена,  если  ты  создавала  это  для

«Кассиопеи»  от  чистого  сердца  и  потом  раздумала  находиться  в  «Кассиопее»,  то

показателем твоей любви, ты не должна была, нет, ни в коем случае, но показателем

твоей любви к этому проекту и уважения к людям было бы отдать этот чат, который ты

создавала для нас от чистого сердца. Как мы изначально договорились. А свой (чат),

уже с новыми правилами, создавать самой с одного человека, как сейчас это делает

Елена Кузнецова и мы все. Соответственно говоря, все наоборот получилось. Но такое

хочет  сказать  Мид и  говорит,  что  это  законы  делового  этикета,  схожего  в  разных

мирах. Как к этому относиться, опять же дело твое, я передала, что мне сказали.

Максим: И  я  уверен,  что,  Лена,  ты  будешь  проходить  свои  определенные

уроки, и я думаю, что они пойдут тебе на пользу, как и нашему проекту. Видать много

людей там находилось не по чистому сердечному желанию, и всех кто вернулся, я всех

приветствую, поддерживаю и дальше готов отвечать на вопросы.

 

26:30 Почему сбывается то, о чем не мечтаешь? Почему не исполняются

желания?

Ирина: Хорошо, теперь мы можем отвечать на вопросы.

Максим: Да. Теперь мы можем отвечать на вопросы. Поехали. Вопрос. Замечен

такой момент, что в жизни чаще всего происходят вещи или обстоятельства, о которых

не мечтал и не хотел, а то к чему стремишься и чего хочешь, от тебя ускользает и



разваливается. Почему так?

Ирина: МидгасКаус  отвечает  как  психолог,  он  отвечает  так.  Я  скажу  свое

мнение, так как вопрос задан не то, что абстрактно, а здесь может быть много разных

причин. Я скажу о самых распространенных, с моей точки зрения. Если выполняется

то,  о  чем  вы  боялись  подумать,  и  не  выполняется  то,  что  вы  хотите,  самая

распространенная  причина  этого  -  это  создание  событий  вашими  наставниками

совместно с вашим Высшим Я для того, чтобы вы научились не бояться, например. То

есть, получив тот опыт, которого вы боитесь, вас учат принимать его и не испытывать

в дальнейшем страха. Если вы не получили то, к чему стремились, возможно, оно было

неполезно  по  той  причине,  что  если  бы  вы  это  получили,  вы  бы  понизили  свои

вибрации.  Это в  самом общем я говорю, но вопрос задан  так,  что точнее ответить

невозможно.

 

28:09 Смысл посещения могил умерших родственников.

Максим: Зачем  посещать  могилы  умерших  родственников,  и  какой  в  этом

смысл?

Ирина: Да,  у  вас  есть  такой  обычай,  сейчас  ЛиШиони  отвечает.  У вас  есть

такой обычай посещать могилы родственников. Смысл в этом видите вы в общении с

их Душами. Вы видите смысл, что если прийти к телу, это память о родственнике, это

внешняя причина. А внутренняя причина, для чего вам эта память нужна, это общение

с  их Душами,  то  есть  с  теми образами,  которые есть  в  вашей памяти,  а  через  эти

образы и с их Духами, которые находятся в Духовном мире.

Естественно, для этого необязательно приходить именно на кладбище, но у вас

сложился  такой  обычай  по  многим  причинам,  что  когда  формировались  ваши

религиозные  культы,  очень  сильным  и  распространенным  был  культ  почитания

предков,  особенно в  славянских народах,  также и в Индии,  и в Китае.  Вы прошли

длительный путь  формирования этого обычая много тысяч лет.  Предкам молились,

приносили  им жертвы,  просили  их  заступиться  перед  Богами и  так  далее.  Почему

такой культ сформировался? Потому что древние люди чувствовали очень сильную

духовную связь между собой и ушедшими поколениями людей. Они это называли Род,

то есть со своим родовым эгрегором, как совокупностью всех Духов.

 

30:09 Клятва, обещание, предательство и их влияние на судьбу.

Максим: Вот  вопрос  такой.  Когда  человек  дает  клятву,  обещание,  либо  он



предательством занимается, как интерпретируются эти понятия в Межзвездном Союзе,

и влияют ли они на судьбу человека с точки зрения Межзвездного Союза?

Вот, допустим, человек дал обещание, а потом его не исполнил, или человек дал

клятву  и  не  выполнил  ее,  или  какое-нибудь  предательство  человек  осуществил,

понимая, что он делает во зло этому человеку что-то.

Ирина: Клятва,  обещание,  договор  -  это  определенный  выбор  пути.  Сейчас

Бергастр отвечает. Клятва, обещание, договор - это разные названия и, можно сказать,

стадии  одного  и  того  же  явления,  которое  называется  «выбор  пути».  То,  что  вы

называли предательством, это возвращение назад. Возвращение назад в то состояние,

которое было до обещания.

Мы смотрим, если это было обещание Света, то есть развиваться в Свете,  то

есть договор, можно сказать, эволюционный, то аннулирование и предательство этого

договора - это возвращение, то есть деградация Души в то состояние, в котором она

была  до  этого.  При  этом  человек,  его  Дух  теряет  все  приобретенные  вибрации,

качества,  утрачивает,  не то что теряет,  а утрачивает доступ  к тем качествам Души,

которые были развиты во время этого пути,  когда  он шел по нему,  потому что он

возвращается назад. Если же этот договор был составлен в целях деградации, потому

что бывает договор о преступлениях, например, вместе договорились что-то совершить

преступного, то предательство этого договора прекращает деградацию.

 

32:18  Ирина  Подзорова  на  корабле  Аштара  Шерана.  Проект  «Световое

тело».

Максим: Понятно. Я увидел вопрос интересный очень, чтобы ты рассказала про

корабль  Аштара.  У  нас  же  сейчас  новый  проект  с  представителями  Межзвездного

Союза.  Расскажи немножко про проект,  что  у  нас  будет,  какой  у нас  будет  новый

проект. Скорее всего, со следующей недели мы уже его начнем.

Ирина: Благодарю  за  вопрос.  Я  тоже  очень  хотела  рассказать  про  корабль

Аштара.  Я была там физически на прошлой неделе первый раз в жизни.  У Аштара

физически я была на корабле. Но до этого я много раз была там в Астрале. Я хочу вам

сказать, что те помещения, которые я видела, и тот образ Аштара в физическом теле,

как  он  выглядит  и  в  астральном,  он  практически  не  отличается.  То  есть,  когда  я

увидела его физическое тело, я его сразу узнала, я думала, будет отличаться, но ничем

не отличается. Может быть одеждой и цветом глаз, в Астрале часто отличается цвет

глаз.



Максим: Расскажи, какой проект предложил Аштар.

Ирина: Аштар,  я сейчас расскажу,  он предложил мне вести проект,  который

называется «Световое тело». Еще ранее до этого, несколько месяцев назад, в Астрале,

Аштар  научил  меня  одному  из  способов  выхода  в  Астрал,  который  называется

«Световое тело».  Этот способ очень простой.  Те ученики в школе,  которые ко мне

приезжали, некоторые из них, из тех потоков, я с ними проводила эту практику. Есть

специальная практика, она занимает недолгое время. В результате этой практики все

выходят из физических тел и попадают, когда дают установку при выходе, попадают

на корабль к Аштару Шерану, и не просто на корабль, а в его исцеляющие комнаты.

Есть  такие  комнаты,  где  стоят  приборы  для  изменения  вибраций  астрального,

ментального  и  эфирного  тел,  соотношения  вибраций  разных  чакр.  Все  это  потом

влияет на физическое тело в положительную сторону. Я несколько раз проводила такие

эксперименты, и они всегда были удачны, то есть все попадали на корабль, и все потом

чувствовали улучшение тонуса и общего самочувствия. В мое последнее астральное

путешествие  перед  физическим  на  корабль  к  Аштару,  он  мне  предложил:  «Ирина,

создай в интернете такой проект,  когда ты по видео будешь вести людей способом

«Световое тело» ко мне на корабль». Я говорю: «Хорошо, когда я прилечу физически,

мы об этом поговорим».  Я поговорила с  Максимом,  он говорит,  да  хорошо,  и  это

хороший проект.

Максим: Да,  с  представителем  Межзвездного  Союза  мы  будем  проходить

различного рода астральные путешествия и практики.  И одно из путешествий - это

будет на корабль Аштара в его Световую комнату для регенерации Светового тела.

Это, я считаю, один из мощных и один из самых мощных проектов, которые у нас

существуют. У нас, конечно же, есть «Космохилинг», у нас есть проект «Галактическая

Федерация Света», у нас есть «Медитация», у нас есть проект «Женские практики», и,

кстати,  обо  всех  проектах  вы  можете  узнать,  подписавшись  на  чат  в  Телеграме,  в

котором вы будете задавать нам вопросы. Там есть закрепленное сообщение, и наверху

в этом чате вы можете узнать полностью обо всех наших проектах и принять в них

участие.  Поэтому,  новейший проект мы готовим где-то со следующей недели.  Этот

проект  будет  происходить,  вот  как  сейчас  мы с  вами общаемся,  в  прямых эфирах.

Потому что  на  этом прямом эфире  будет  огромное  количество  ваших кураторов  и

наставников, которые будут помогать вас выводить в астральное тело, координировать

и  курировать  все  ситуации,  а  Ирина  вас  будет  контролировать.  И,  соответственно,

выводить из Астрала будет Ирина вместе с вашими кураторами и наставниками.



Ирина: Да, и когда я была на физическом контакте, мы с ним поговорили, и он

сказал, что сеанс должен занимать примерно 30-40 минут, то есть 10 минут на выход,

20 минут побыть там и потом вернуть вас, чтобы вы поделились в чате впечатлениями.

Я уверена, что это получится практически у всех, тем более у тех людей, кто уже хоть

раз общался со своим Высшим Я. Что для этого нужно? Для этого нужна, естественно,

чувствительность,  но  не  такая  большая  как,  например,  для  обычных  астральных

путешествий. Потому что этот метод еще основан не только на визуализации, но и на

дыхании. Само дыхание помогает набрать энергию Световому телу. А далее поговорим

подробнее непосредственно на этих сеансах. Еще мне Аштар сказал, что это не просто

способ путешествия к нему на корабль для гармонизации физического и всех тонких

тел человека, что, несомненно, приносит ему духовное исцеление и гармонизацию. Это

еще,  он  сказал,  повышает  вибрации  эфирного  и  астрального  тела,  потому  что

позволяет проходить Божественному Свету в каждую тонкоматериальную структуру, и

это помогает проходить Квантовый переход более правильно и гармонично.

 

38:09  Духовный  Учитель  Максима  Русана,  целительница  по  системе

Меркаба.

Максим: Да,  дорогие  друзья,  у  меня  еще  тоже  есть  очень  интересная,

замечательная  новость.  К  нашему  проекту  присоединяется,  наконец-то,  моя  самая

первая  преподавательница  по  энергопрактикам,  по  Меркабе.  К  нашему  проекту

присоединяется моя самая первая преподавательница, моя любимая духовная мама, это

Клавдия. Она к нам присоединяется на условиях оплаты по сердцу. У нас с ней были

разногласия именно по этому поводу, что человек, который не способен заплатить ту

сумму, которую хочет сам целитель, не может попасть к этому целителю. Поэтому, она

по  системе  Меркаба  будет  заниматься  восстановлением  очень  тяжелых  случаев,

которые даже не берет наша медицина. Но есть одно маленькое «но», она больше двух-

трех  человек  в  день  брать  просто  не  может,  это  невозможно,  потому  что  потоки

Меркабы - это потоки одних из наших создателей, это бурхадский (пикранский) канал,

у нее очень серьезные наработки. У нас с ней скоро будет прямой эфир для того, чтобы

вы  с  ней  познакомились,  поэтому  для  меня  это  очень  серьезная  новость.  У  нас  в

проекте  появляется  очень  сильный  серьезный  мастер  по  системе  Меркаба.  И

восстанавливать она будет по этой же системе людей.

Ирина: Там уже Аштара за Меркабу благодарят.

Максим: Я думаю, что и Аштара можно за Меркабу благодарить.



Ирина: Да,  они  все  участвуют  в  этом.  Действительно,  Клавдия  -  очень

грамотный специалист и добрый человек, который является контактером с Пикраном

уже очень давно,  и плодотворно работает  с  его энергиями.  Как только будет готов

проект «Световое тело», я жду всех вас, по нему нет противопоказаний. Показания к

нему,  как к нему подготовиться,  это тихое помещение,  чтобы вам никто не мешал,

можно было сидеть расслабившись, не нужно даже ложиться, это не обязательно, сидя

даже  легче  представлять  именно  Световое  тело  внутри.  И  мы  с  вами  все  вместе

посетим корабль Аштара в астральном теле.

Максим: Я вам скажу по секрету, что Клавдия даже решилась брать раковых

больных. Это как раз мы изначально об этом давно разговаривали, но она очень долго

не решалась, не брала на себя такую ответственность, а сейчас со своими кураторами и

наставниками  согласовала  эти  моменты,  и  она  готова  на  системе  донейшн  брать

тяжелые случаи. Мы не берем. Мы в Оздоровительный Центр не берем, потому что это

очень большая ответственность за людей, и наша медицина должна людям дать то, о

чем она им рассказывает.

 

41:25 Как восстановиться после перенесенных вирусных и инфекционных

заболеваний? Рецепт противовоспалительного и кровоочистительного средства.

Максим: Дальше  вопрос.  У  многих  людей  после  перенесенного  Ковида

произошли  сильные  изменения  в  психическом  состоянии:  всевозможные  страхи,

тревоги,  паника,  практически  невозможно  сосредоточиться,  очень  плохая

концентрация  внимания.  Из-за  этого  невозможно  полноценно  вести  умственную

деятельность,  а  главное,  невозможно медитировать,  молиться.  Как можно помочь в

таких случаях вернуться к нормальному состоянию?

Ирина: Отвечает МидгасКаус. Те состояния, которые вы описали, называется

астения  с  тревожно-депрессивным компонентом.  Такие  состояния  бывают часто  не

только  после  нового  вируса,  который  вы  называете  вирусом  Ковида,  но  и  после

тяжелого течения вирусов гриппа, парагриппа, аденовируса, кори и так далее, то есть

после тех инфекций, когда организм потратил много жизненной силы на иммунитет, на

подавление этой инфекции. А после продолжает тратить свои силы на вывод токсинов,

которые  образовались  от  распада  мертвых  ваших  клеток  и  вирусных  частиц.

Организму  нужно  время,  чтобы  их  вывести,  от  того,  что  находятся  отравляющие

вещества в вашей крови, лимфе, мозговой жидкости и так далее. Они циркулируют по

организму.  А  так  как  Дух  влияет  на  тело,  так  и  тело  влияет  на  Дух,  значит,  и



снижаются вибрации Духа по энергетической связи. Но, естественно,  не снижаются

только в том случае, если сам Дух ничего не противопоставит этому состоянию тела.

Что  можно  сделать,  чтобы  этот  период  пройти  не  только  с  меньшими

страданиями, но и с большой пользой для себя? Во-первых, заняться очищением крови

и  лимфы  от  погибших  ваших  клеток  и  других  частиц,  в  этом  поможет  прием

противовоспалительных и кровоочистительных средств, таких как, например, корень

аира в смеси с травой фиалки трехцветной.

Максим: Скажи, пожалуйста, Мид, рецепт какой возможен? Потому что этим

рецептом будут пользоваться очень многие люди.

Ирина: Это самый простой и доступный. Если для человека с массой в районе

70-ти  килограммов,  то  чайная  ложка  корней  аира  и  столовая  ложка  сухой  травы

фиалки трехцветной. Все это (залить) 200 мл кипящей воды и настаивать в течение

сорока минут в теплом месте. Потом эти 200 мл разделить на четыре-пять порций и

выпить в течение дня,  желательно за 20-30 минут  до еды равномерными порциями

употреблять, это будет суточная доза. Соответственно говоря, если вы весите 100 кг, то

повысить дозу. Если вы весите меньше или ребенку, то пополам, там от массы тела

зависит. Это полезные противовоспалительные и очищающие травы.

Если  вы  чувствуете  сильную  депрессию,  подавленность,  угнетение,  к  вам

приходят негативные эмоции даже тогда, когда вы занимаетесь чем-то другим, сами по

себе, то в этом только случае можно добавить к сбору чайную ложку цветков зверобоя.

Но тогда не находитесь на солнце без солнцезащитного крема и средств защиты более

двух часов, потому что это может влиять негативно, тем более, сейчас летний период.

Если  нет  аира,  можете  заменить  столовой  ложкой  календулы,  она  тоже

противовоспалительная.  Это  я  даю  самое  общее,  которое  подойдет  для  80-ти

процентов, а дальше уже по вибрациям нужно смотреть.

 

46:27 Дополнительная информация по Байкальскому ретриту 2021.

Максим:  Отлично!  Ребят,  по  поводу  Байкальского  ретрита.  На  Байкальском

ретрите вы получите полностью всю информацию от наших мастеров. У нас туда едут

самые  лучшие  мастера  проекта  «Кассиопея».  У  нас  там  будет  ретрит,  обучающий

ретрит,  у  нас  там  будут  занятия,  мероприятия,  астральные  практики,  ментальные

практики, практики выхода в пространства,  в Астрал, в ментал, в каузал. У вас там

даже не будет свободного времени. Я вам сразу говорю, вы едете туда на обучение, на

практику,  как  контактировать  с  энергиями,  с  тонким миром,  с  Духовным миром, и



многое-многое что другое.

 

47:09 Важность духовных практик после перенесенных заболеваний.

Ирина: Как долго пить это? 5-7 дней будет достаточно, чтобы вывести. Это что

касается  тела.  Теперь,  что  касается  духовных  практик.  Необходимо  их  усилить.

Несмотря на то, что вам это будет делать неинтересно, может отсутствовать желание

это  делать,  их  необходимо  усилить,  чтобы  свои  вибрации  Духа  держать  более

высокими, чем они были до болезни. Для этого подойдут ваши собственные духовные

практики: медитации, общение с Высшим Я, для кого-то астральные путешествия, для

кого-то чтение молитв. Практически для всех людей хорошо подойдет чтение настроя:

«Я есть Вселенная» планеты Пикран, который передавали. Он направлен, правда, не

только на повышение вибраций, он читается гораздо реже на Пикране. Он направлен

на  соединение  со  всеми  светлыми  Духами  Вселенной  в  особых  случаях,  когда

требуется помощь. В любом случае,  вы можете его в этом состоянии его читать.  И

также ваши молитвы, относящиеся к вашим религиозным традициям, если вы искренне

верите,  чтение  религиозной,  духовной,  эзотерической литературы  и  просто  светлой

литературы, которая написана людьми, например, литературы о добрых делах, о Свете,

которая  будет  вас  радовать.  И  наоборот,  сократите  количество  той  информации,

которая вызывает у вас негатив, например,  просмотр каких-либо пугающих вас или

раздражающих  видео  и  так  далее.  Это  снизит  ваши  вибрации.  В  этот  момент  не

занимайтесь  изучением  низковибрационных  вещей,  это  может  вам  навредить.

Немножко  придите  в  себя  и  окрепните,  потом  займетесь  изучением  каких-то

негативных моментов жизни, если вам этого хочется. То есть усилить свою духовную

практику, кроме трав.

 

49:37 Летаргический сон, кома.

Максим: Вопрос. Пожалуйста, расскажите о летаргическом сне и захоронении

людей в  этом состоянии?  Мы об этом рассказывали,  мы даже приводили в пример

друга Христа, который впал в летаргический сон. Смотрите в прошлом нашем эфире,

мы же об этом рассказывали.

Ирина: Да, это было ранее. Наверное, о современности, наверное, хотели задать

вопрос возможно ли это сейчас, да?

Максим: О летаргическом сне немножко рассказать, возможно? Что это такое,

что это за процесс, и как захоранивают?



Ирина: Чем летаргический сон отличается от обычного сна, а также от других

состояний и от физической смерти? Отличается тем, что в отличие от обычного сна,

астральное  тело  по  разным  причинам  не  возвращается  в  физическое  по  причинам

повреждений  тела  или  по  причинам  желания  самого  Духа,  причем  под  Духом  я

понимаю не только воплощенную часть, но и Высшее Я, то есть они как соединяются и

по  каким-либо причинам не  желают в  этот момент  соединяться  с  телом.  Либо  это

повреждение самого тела,  которое мешает соединиться,  но при этом не происходит

полного обрыва жизненной нити между астральным телом и физическим, поэтому не

происходит физической смерти. Все процессы в теле предельно замедляются, могут

быть  проблемы  и  с  дыханием,  и  с  сердцебиением,  но  в  любом  случае  это  не

прекращается полностью.

Сейчас Ирина спрашивает, могут ли и сейчас, как две тысячи лет назад человека

похоронить  в  этом  состоянии?  Дело  в  том,  что  две  тысячи  лет  назад  это  было

возможно,  потому что не  было единых стандартов  осмотра тела  человека,  который

умер. Я исследовал этот вопрос, изучал стандарты оказания медицинской помощи, и

хочу  вам  сказать,  что  по  законам  вашего  мира,  насколько  я  их  изучил,  человека

предавать земле, хоронить или каким-либо образом уничтожать его тело, сжиганием и

так  далее,  запрещено  вашими  законами,  пока  не  появятся  признаки  смерти.  Те

признаки смерти, которые не могут появиться в момент летаргического сна или комы

любого происхождения.

О  них  хорошо  известно,  они  появляются  через  три-четыре  часа  после

физической  смерти  и  никогда  не  появляются  до  обрыва  нити.  Вашим  врачам  эти

признаки хорошо известны, фиксируются. Поэтому, если на место физической смерти

человека был приглашен медицинский работник, который это фиксирует письменно и

отвечает за свой результат, он должен проверить известные признаки смерти, которые

описаны в литературе. Я не знаю, я могу объяснить, но стоит ли на это тратить время.

Я думаю, прочитают.

Максим: Я  думаю,  это  отдельный  вопрос.  Ребят,  у  меня  ко  всем  большая

просьба,  нас  так  много,  поставьте  лайк,  пожалуйста,  подпишитесь  на  наш  канал,

потому  что  этим  мы  сможем  дальше  разносить  эту  информацию  и  давать  людям

повышать свою осознанность, восприятие, сомневаться даже в чем-то, сеять какое-то

зерно определенное для роста и развития каждого человека. Просто поставьте лайк и

подпишитесь на канал, чтобы можно было видеть новые ролики, новые оповещения. У

нас  их  готовится  огромное  количество,  плюс ко  всему  у  нас  огромное  количество



проектов.  У нас сейчас  готовится музыкальный альбом -  это «Кассиопея-хилинг» и

«Кассиопея-meditation», где вы сможете за донаты приобрести музыку, которая будет

исцелять вас и помогать вам в медитациях, но об этих проектах и обо всем остальном

вы сможете увидеть на нашем сайте https://cassiopeia.center/

 

54:11 Пальмовое масло. Масло Ши. Рекомендованная доля растительных

жиров в рационе человека.

Максим: Итак,  Ирин,  следующий  вопрос  из  группы  «Украина-Кассиопея».

Вредны ли растительные  жиры для  организма  человека?  То  есть  пальмовое  масло,

масло  Ши?  Что  за  масло  Ши,  я  честно  сказать,  даже  сам  не  знаю.  Но  вредны ли

растительные жиры для организма человека?

Ирина: Именно эти два или вообще?

Максим: Пальмовое масло вредно ли для организма человека?

Ирина: Нет  вообще  полностью  вредных  или  полностью  полезных  для  всех

продуктов.  Все  зависит  от  количества  употребления,  от  возраста  человека,  от

состояния его организма. Что касается пальмового масла, я знаю, что это за продукт, я

исследовал его свойства, меня просили это делать. Под этим названием понимаются

плоды дерева,  но оно может быть в разных видах, которое поступает в продажу.  В

зависимости  от  того,  насколько  оно  очищено,  оно  меняет  свои  свойства,  то  есть

очищено  от  тех  веществ,  которые  находятся  в  плодах  дерева  и  придают  ему

неприятный вкус и способность быстро портиться, быть обработанными некоторыми

микроорганизмами.  В зависимости  от  степени  обработки  оно  обладает  некоторыми

разными (свойствами).

Что в нем общего? Конкретно я для детей, до хотя бы 14 лет, вообще бы не

рекомендовал употреблять такой продукт, в том числе в ваших сладостях, чаще двух

раз  в  неделю.  Комплекс  жиров,  который  находится  в  пальмовом  масле,  также  в

кокосовом  масле,  есть  немногие  эти  вещества,  они  имеют  свойство  связываться  с

поступающими  в  организм  органическими  соединениями  кальция  в  некоторые

нерастворимые соединения,  что  не  позволяет кальцию усваиваться  правильно,  а  он

необходим для замещения хрящей, в том числе позвоночника. Так что, чтобы не было

остеопороза  во  взрослом  возрасте,  остеохондроза  и  слабости  костно-мышечной

системы,  лучше  не  давать  до завершения  роста  ребенка  чаще двух  раз  в  неделю в

небольшом количестве. Именно кокосовое и пальмовое, они имеют такое свойство.

Что  касается  взрослых.  Любое  растительное  масло  не  содержит,  например,

https://cassiopeia.center/


холестерина, но может способствовать его усиленной выработке самим организмом.

Здесь правила такие же, как и для других растительных масел. Доля жиров в рационе

человека от всех его продуктов не должна превышать 10-15 процентов, это все вместе с

животными  жирами,  по  5% животных  жиров  и  по  5% растительных  жиров,  а  все

остальное это белки и углеводы, если смотреть по этим веществам, там еще должны

быть микроэлементы и витамины. Это должно быть все в комплексе. Если соблюдать

не более 4-5% от рациона на любое растительное масло,  включая пальмовое, то не

будет  никакого  вреда.  Но  дело  в  том,  что  производители  им  часто  заменяют  в

продуктах углеводы и ценные белки, такое иногда бывает, и поэтому нужно смотреть

на состав продукта, где указано в процентах, что в нем содержится.

Максим: Я понял.

Ирина: Масло Ши? Оно имеет несколько другой состав. У вас в европейских

странах не принято его употреблять в пищу, но, тем не менее, на своей родине, это

Южная Африка, местное население употребляет его в пищу, и в некоторых районах

оно является  единственным источником жиров,  там нет,  например,  подсолнуха  или

оливы, но для вас оно нетрадиционно.

Максим: Я понял. Ребят, еще раз хочу всем напомнить: под этим видео внизу

будет ссылочка на чат, и все вопросы на прямых эфирах вы сможете задавать через

этот  чат  в  Телеграме.  Он  очень  удобен  для  нашего  использования,  там  будет

подпомощник, который будет мне помогать отбирать вопросы, которые еще не звучали

на эфирах, поэтому смотрите ссылочку под этим видео, подписывайтесь на этот чат и в

воскресные прямые эфиры кидайте  туда  вопросы.  Я все  вопросы обязательно  буду

задавать.

Итак,  следующий  вопрос.  У  нас  сегодня  эфир  посвящен  чату  «Украина-

Кассиопея»  в  связи  с  тем,  что  у  нас  там  произошли  небольшие  события.  Я  так

понимаю, что война эта война в умах людей, и все, что ни происходит, происходит к

лучшему  и  к  определенной  простройке  событий  и  ситуаций.  Поэтому  весь

сегодняшний эфир посвящен ответу на вопросы чата «Украина-Кассиопея».

 

01:00:04 Потепление,  таяние снегов,  подъем уровня воды. Вода – символ

очищения ноосферы Земли.

Максим: Многие пророки и прорицатели говорят о существенном подтоплении

прибрежных  территорий.  То,  что  мы  видим,  происходит  с  климатом  в  результате

таяния  ледников  и  откола  огромных  айсбергов  свидетельствуют  о  возможных



существенных  изменениях  территории  суши,  вплоть  до  изменения  географических

величин. Когда возможно подобное событие в жизни нашей планеты, и возможно ли

оно?

Ирина: Да, вполне возможно. В какие сроки зависит в большинстве от вас, от

вашей цивилизации. Тот парниковый эффект который есть, вы создаете сами, и причем

вы  создаете  условия  для  приближения  внешних  слоев  раскаленного  ядра  Земли  к

поверхности,  активизации вулканов  и  соответственно  и подводных вулканов,  а  оно

может быть не обязательно в виде извержения, но в виде нагревания придонных слоев

воды.  Этому  способствует  именно  таким  геологическим  процессам  и  активная

разработка углеводородосодержащих полезных ископаемых, то есть если вы забираете

что-то  из  слоя  земли  в  большом объеме  то,  что  там  содержалось  и  поддерживало

некоторое давление пластов, оно может смещаться и все это влияет на каналы, которые

идут к земле. Я вам сказал физическую причину. Причина духовная это, естественно,

влияние  плазмоидных  цивилизаций  на  этот  процесс  тоже  может  быть  такими

действиями  по  таянию  ледников,  поднятию  уровня  воды,  они  показывают  на

физическом уровне, что вода это символ очищения, что они хотят очистить Землю от

той энергетической грязи, которая накопилась в ее ноосфере.

 

01:02:12 Где начинаются войны?

Максим: Ириш, у меня вопросы закончились, я предлагаю закончить прямой

эфир. У нас 3 000 человек на проводе, я думаю, что нужно уделить внимание нашим

людям именно в чате. Ребята, действительно на войне убивают людей других. Я имею

в  виду,  что  основная  война  ведется  в  умах  людей,  а  уже  все  остальное  потом

перебрасывается на физический мир реальности.  Сначала все формируется на более

глубоких, высоких, ментальных и духовных уровнях, а потом все переходит на более

низкие земные моменты, на физические тела и на раздоры людей именно на уровне

планет.

 

01:02:56 Кто такой Радомир? Христосознание.

Максим: Кто такой Радомир?

Ирина: Да,  меня  спрашивали,  я  уже  спросила.  Радомир  -  это  очень

распространенное имя в дохристианских славянских племенах. Оно обозначало - «Тот,

кто  радуется  Миру.  Тот,  кто  радуется  любому  проявлению  Мира».  То,  что  меня

спросила Ирина о контактах такого контактера, как Николай Левашов, который писал



о Радомире, что он был Иисус, как воплощение его, или что он был вместо него уже

гораздо позже. Я вам могу сказать, что эта информация пришла к этому контактеру от

тех кураторов из плазмоидных миров, с которыми он контактировал. Потому что они

называли  жреца,  который  контактировал  с  ними  ранее,  -  Христом,  по  его

характеристикам.  Тем  не  менее,  Иисус  Христос  в  I  веке,  две  тысячи  лет  назад

существовал  на  территории  Израиля,  и  об  этом  уже  много  сказали  представители

планеты Бурхад, в том числе фантом его мамы и фантом его самого. Поэтому Радомир

это был, исходя из той информации, что я узнал от Ирины, это был контактер с его

фантомом, с его Христосознанием, который себя считал им.

Максим: Он не был фантомом. Он контактировал с самим Христосознанием,

да?

Ирина: Кстати, контактеры с Христосознанием и с его фантомом возможны не

только в христианской традиции. Это от вибраций зависит.

Максим: То  есть  получается  Христосознание,  это  имеется  в  виду,  даже  до

воплощения Христа была сформирована высокая духовная сущность с определенным

сознанием, которое мы сейчас называем Христосознанием. Это так получается?

Ирина: Он уже  формировал  свое  сознание,  даже  когда  не  было  Вселенной,

Логос называется.  В форме этого Логоса это сознание существовало. Даже когда он

был воплощен в Яхве, когда он был воплощен до этого, все равно это было одно и то

же сознание, оно не поменялось.

Максим: У  нас  эфир  подходит  к  концу.  Конечно,  если  мы  наберем  2  000

лайков, тогда с удовольствием мы продлим этот эфир, но сейчас мы будем отвечать на

последний  вопрос,  сейчас  выберем,  Ирин,  с  тобой  последний  любой  вопрос.  Где-

нибудь  остановим. Если мы наберем 2 000 лайков,  тогда  дальше продолжим, я  так

понимаю, что это будет интересно. О, началось! Две секундочки, сейчас где-нибудь

остановлю. Вот здесь.

 

01:06:27 Видеозапись с Серым.

Максим:  Сейчас  видела  видео  в  Инстаграм.  Серый  шел  по  дороге.  Серый,

имеется в виду инопланетянин, шел по дороге, и люди его снимали. Есть ли какая-то

служба, которая ищет и забирает домой их? Куда сообщать?

Ирина: Пожалуйста, Серый шел по дороге?

Максим: Видео было, что Серый шел по дороге. Может ли такое быть, может

ли Серый просто ходить по дороге,  и его можно снять на видеокамеру? И вообще,



можно ли, чтобы такое произошло?

Ирина: У меня же на диване сидел Серый, я же тебе показывала фото?

Максим: Ну, Ирин, это программа сделала.

Ирина: А что ты думаешь, видео таких нет?

Максим: На  самом  деле,  конечно,  контакты  и  прямые  доказательства

запрещены, и я думаю, что Серые не будут ходить по дорогам, чтобы их снимали.

Ирина: Это для него очень опасно.

Максим: Да,  это  не  только  для  него  опасно,  это  в  принципе  запрещено

правилами Межзвездного Союза.

Ирина: Да,  то  есть  даже  если  он  благополучно  пройдет,  и  его  никто  не

пригласит  пить  чай,  и  полицейский  патруль  не  попросит  документы,  то  в  любом

случае, его накажут за такую самодеятельность.

 

01:07:40 Быт на планете Бурхад.

Максим: Хороший вопрос: «А у них посуда какая, одноразовая или они моют

посуду?» Вот мне даже самому интересно.

Ирина: Моют роботы.

Максим: Бергастр, допустим, знает?

Ирина: Зачем  одноразовая  посуда?  У  нас  много  разной  посуды,  мы  даже

привыкаем  к  своей  посуде,  но  ее  очищают  роботами,  не  только  водой,  а  сильным

потоком воздуха вместе с водой, пузырьками.

Максим: Вот видишь, меня обвиняют, что я выбираю дурацкие вопросы. Да,

серьезные вопросы, мне даже интересно, а где здесь серьезный вопрос?

 

01:08:20 Самый великий правитель в истории Земли.

Максим: Из истории Земли знают ли кураторы о самом великом правителе на

Земле? Когда он был, кто и как его звали?

Ирина: Очень субъективно сейчас будет.

Максим: Очень субъективно, да.

Ирина: Великий для кого?

Максим: Что значит  самый великий?  Тот,  наверное,  который мог расколоть

Землю, я не знаю, что такое великий правитель.

Ирина: Сейчас говорит ЛиШиони. Из той истории Земли, которую изучил я,

меня восхищали те правители, которые собирали народы в одно целое, то есть в какую-



то одну страну.  Они это делали, конечно,  разными методами,  характерными для их

эпохи, тем не менее, они стремились к Свету, к добру, к процветанию своей страны в

тех условиях, в которых они жили и в том понимании, в котором они были. Очень

яркий  пример  это  Александр  Македонский,  который  не  просто  приходил,  чтобы

завоевать землю, а чтобы предложить мир и присоединить в свою страну людей, и дать

им какой-то единый закон. Это опять же очень субъективное мнение, потому что таких

подражателей потом было много на самом деле.

 

01:09:50 Маран о темных сущностях на Земле.

Максим: Маран  сказал,  что  на  Землю  попали  два  миллиарда  темных

космических сущностей, правда ли это?

Ирина: Сколько?

Максим: Два миллиарда темных космических сущностей. Правда ли это?

Ирина: Попали в воплощение? Мид спрашивает.

Максим: Попали на Землю написано. Куда, в воплощение ли, непонятно.

Ирина: На Землю, я так понимаю, в воплощение. Потому что на Землю - это

значит  родиться  на  Земле.  Сейчас  ЛиШиони  говорит,  Маран  он  в  любом  случае

представитель,  насколько  мы  общались  с  этим  существом,  это  представитель

тонкоматериальной цивилизации. Для него попасть на Землю - это значит воплотиться

на любом из уровней плотности Земли. А он называл темными? Может быть всех, кто

ниже его по уровню духовному, а у него там духовный уровень…

Максим: Мы  не  будем  говорить  его  духовный  уровень,  дабы  не  смущать

контактера Марана.

Ирина: Этот уровень для него был действителен на момент воплощения.  На

самом деле он у него  17-ый на момент воплощения,  и это он сказал  нам,  я сейчас

подчеркиваю,  духовный  уровень.  Уровень  плотности,  на  котором  он  воплощен,

другой, он воплощен на 23-ем уровне плотности. И у него тоже есть контактеры. И то,

что он назвал темными сущностями, возможно, он назвал, просто он видит как темных

тех, кто не соответствует его уровню или вообще его уровню плотности. Здесь нужно

уточнять у него. Если это 23-ий уровень плотности, и он смотрел со своего уровня на

Землю,  то  он  видел  воплощающихся  сущностей  на  Землю,  а  это  не  только  люди,

которые на 3-ем уровне плотности. Два миллиарда. За какой период? Опять же важно у

него было уточнить.

 



01:12:15 Правда ли, что 50% населения Земли это фантомы?

Максим: Вот  вопрос  от  Вячеслава  Семенова.  Определенные

тонкоматериальные цивилизации утверждают, что среди общей массы населения 50% -

фантомы,  программные  существа  цивилизаций,  которые  создают  события  для

воплощенных Душ.

Ирина: Еще раз. Программные существа цивилизаций?

Максим: Да, которые создают события для воплощенных Душ.

Ирина: А каких цивилизаций?

Максим:  Вячеслав,  я  вам  скажу  так,  что  этот  вопрос  мы  поднимали

неоднократно. То, что они называют фантомами, на самом деле просто могут Духи,

которые находятся на низких уровнях вибраций, то есть на первых трех чакрах, как мы

говорим, работают постоянно, то есть не полностью включены в процесс. Поэтому для

этого вопроса нужно отдельно делать конференцию, где мы расскажем и объясним,

почему так рассказывают контактеры тонкоматериальных цивилизаций.

Ирина: Была уже статья в ВК, полученная мной от Мирах Каунта, она была еще

раньше, она была про духовную смерть. Там как раз описывался этот процесс, что это

такое, и чем он отличается от физической смерти.

 

01:13:25 Проклятие, порча, приметы. Примета о черной кошке.

Максим: Ну,  что,  давайте  крайний  вопрос.  Скажите,  пожалуйста,  с  кем

контактирует…  Нет,  никто.  Мы  не  знаем,  нам  нужно  будет  его  фотографию.  Вот

сейчас, нашел.

Проклятия, порчи, приметы - что это с энергетической точки зрения?

Ирина: Наверное, пора делать отдельную конференцию.

Максим: Да,  скорее  всего,  надо  сделать  отдельно,  но  вкратце,  что  такое

проклятия, порчи и приметы, что это с энергетической точки зрения?

Ирина: Проклятия, порчи и приметы - это, во-первых, вещи разной природы,

все три. Очень вкратце. Проклятие - это сознательное пожелание уничтожения либо

физического тела, либо Души, либо связи Души с Богом, то есть отлучение от чего-то,

от  жизни  чаще  всего.  Это  понятие  отлучения,  которое  произнесено  вслух  либо

мысленно,  с  полным  желанием  того,  чтобы  это  исполнилось.  Это  очень  сильная,

заряженная гневом и обидой, мыслеформа. Она создана самим человеком.

Порча - это негативная ментальная программа, некоторая структура, созданная

на ментальном уровне с вложенными в нее астральными подструктурами. Это такая



сложная  астральная,  ментальная  программа,  заряженная  жизненной  силой,

направленная на вред, на негатив и усиленная подобными желаниями представителей

тонкоматериальных  цивилизаций,  которые  являются  кураторами  этого  человека,

который занимается этой магией. Это уже магическая программа. Она уже совместно с

этими  плазмоидами,  которые  помогают  магу  в  этом.  У  них  могут  быть  некоторые

общие цели.

Приметы  -  это  некоторые  наблюдения  людей,  которые  несколько  лет  или

десятилетий,  или  столетий  наблюдали  за  каким-то  процессом,  и  выявили

определенную  закономерность,  которая  там  исполняется.  Но  она  может  быть

выражена,  так  как люди часто,  особенно в древности,  мыслили образно,  это может

быть часто выражено в образной форме, а также это событие могло быть уже давно,

эта череда событий, и в настоящем современном мире потерять актуальность. Можешь

привести любой пример приметы и можно найти там смысл.

Максим: Да? Черная кошка, перешедшая дорогу.

Ирина: А что означает эта примета?

Максим: Что не повезет. Я вот в школу в детстве ходил, когда черная кошка

переходила мне дорогу, я возвращался и шел по другой улице.

Ирина: А если белая?

Максим: Белая - бежал.

Ирина: А если черно-белая?

Максим: Черно-белая? Не обращал внимания.

Ирина: Так. Приметы про черных кошек. Причем, они были не только, что она

перейдет  дорогу,  также  были особые поверья про людей,  у  которых живут  черные

коты  и  черные  кошки.  Первоначальное  происхождение  этой  приметы  ведет  свою

историю с очень давней цивилизации Древнего Египта, то есть плазмоид...

Максим: Покороче, Ириш. Целую конференцию можно устраивать по поводу

этих черных кошек.

Ирина: Да, черных кошек сейчас пусти только.

Максим: Да, да, все имеет свой смысл.

Ирина: Короче, там был плазмоид, которого звали Бастата, которая потом была

богиней кошек Бастет. Она являлась людям в виде черной кошки с зелеными глазами.

Некоторые маги начали ей поклоняться, приносить жертвы и так далее. Потом в тот

момент, когда христианство боролось с языческими культами, все это превратилось в

плохую примету, потихоньку.



 

01:18:05 Лучшая планета во Вселенной.

Максим: Мне понравился вопрос. Это крайний вопрос. Какая самая прикольная

планета во Вселенной?

Ребята, самая прикольная планета во Вселенной - это Земля! Вот я живу, и у

меня каждый день одни приколы! И я смотрю на это на все, улыбаюсь и благодарю

своих кураторов и наставников за то, что они мне дают каждый раз очередной день на

этой  замечательной  планете,  где  все  по  ходу  дела  прикалываются,  растут  и

прикалываются. Ребят, всем большое спасибо за этот эфир, за эти вопросы.

Украина,  я  вас  люблю  вне  зависимости  ни  от  чего,  какие  ситуации  там

происходят.  Проект  «Кассиопея»  направлен  на  повышение  уровня  осознанности  и

восприятия. Подписывайтесь на наш канал, ставьте лайки, подписывайтесь на сайт, и

обязательно, ссылочка внизу, подписывайтесь на канал в Телеграме. Все следующие

прямые эфиры в воскресенье будут проходить с вопросами только через этот канал.

Ребят, всем пока, спасибо вам огромное за эфир.

Ирина: Всем пока!

Максим: Отдельно Украине привет!

 


